

lunes 22 de abril de 2024

INFORMACIÓN GENERAL

Información general sobre el proyecto Viblioletas. espacio de lectura feminista

El proyecto "VIBLIOLETAS. Espacio de lectura feminista", tiene como objetivo la creación de un espacio de literatura feminista en cada una de las bibliotecas municipales u otros espacios que se consideren oportunos, de los municipios de la provincia de Huelva.

Con tal motivo, para su puesta en marcha en estos municipios en marzo de 2021, se hizo un primer envío de material, consistente de catorce títulos de una primera selección realizada de diversas obras fundamentales para la literatura feminista, con la que se pretendía enriquecer la colección de la biblioteca y aportar la perspectiva de género a la misma, marcapáginas del proyecto y una placa de identificación del espacio VIBLIOLETAS en la biblioteca municipal u otro espacio que, en su caso, cada ayuntamiento considerara. En la puesta en marcha de la segunda fase del proyecto, se dotó a estos espacios con doce títulos más.

En la actualidad, son un total de 62 los títulos que conforman el catálogo.

DESCARGA EL CATÁLOGO DE PUBLICACIONES 'EN EL ESPACIO VIBLIOLETAS' EN LAS BIBLIOTECAS MUNICIPALES [/export/sites/dph/igualdad/.galleries/documentos/Catalogo_compressed.pdf]

Además de aumentar la dotación inicial de libros de literatura feminista, vamos a seguir facilitando el trabajo con estas obras, esta vez ideando **talleres en modalidad online y presencial** confeccionados tras la evaluación y sugerencias de las personas participantes en los talleres de la primera fase de Viblioletas. Así, el "Taller de Escritura Creativa con perspectiva de género" será más amplio, y se seguirá trabajando los "Recursos Viblioletas" para que los nuevos libros que se incluirán en el espacio de lectura puedan ser empleados como herramientas personales o didácticas para otros colectivos.

Además se ha elaborado una **guía didáctica** [/export/sites/dph/igualdad/.galleries/documentos/Guia-Viblioletas-comprimido.pdf] sobre la dotación de las obras de cada edición del proyecto Viblioletas. Cada obra se analiza con una ficha que sigue la misma estructura de trabajo: breve sinopsis y actividad dirigida para un público concreto que puede ser desde infantil, juvenil o adulto. La actividad se presentará con sus Objetivos, Desarrollo y público recomendado. Todas las actividades serán creadas a partir de la lectura por Teresa Suárez y tendrán como objetivo promover el espíritu crítico y potenciar el feminismo como forma de vida.

Finalmente resaltar que la inmersión del proyecto VIBLIOLETAS en las diferentes bibliotecas y espacios de lectura de los municipios de la provincia, ha venido a descubrir iniciativas destacadas relacionadas con el fomento de la igualdad a través de la literatura feminista, así como sinergias que se han producido involucrando en este proyecto a colectivos y otros proyectos específicos. Por ello se ha visto oportuno captar y visibilizar estas **buenas prácticas**, por lo que a lo largo de esta segunda fase, se recopilarán y difundirán todas las que sean posibles, a fin de que se conozcan las mismas por parte de la población en general y sirvan de referentes en la materia.